
 

 
 

 

 

 

令和３年度第２回岡山県医療対策協議会（書面開催） 

提出された意見 

 

 

 

議題 提出された意見 

2022 年度専攻医募集

シーリングに係る県

から国への意見につ

いて（報告） 

 

・ 内科専門研修プログラムは病院ごとに制定されており、内科学会の承認 

 を得ているものである。各プログラムで定員を設定しているが、仮に定員 

 どおりの希望者があった場合、シーリング枠の約２倍の人数となる。 

  県全体でのシーリング枠を超えた際の調整が極めて困難である。選考に 

 漏れた専攻医の不利益も著しい。 

  シーリング制度を続けるのであれば、今後将来的にはマッチングシステ 

 ム、県外研修病院の紹介、斡旋業務なども含めた採用方法の見直しが必要 

 であろう。 

 

・ シーリングを導入することによって、何が改善したのかを示していただ 

 きたい。改善点が明確でないのであれば、撤廃することも議論していただ 

 きたい。 

 

 


